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München, den 20.11.2015 

Vorgehen des Vereins "Neue Wege"

Anfrage 

Nach unserer Anfrage zum Verein "Neue Wege" aus der vergangenen Woche haben wir 
weitere Fragen:

1. Ist es richtig, dass der Verein "Neue Wege" versucht hat, eine Veröffentlichung unserer 
Anfrage zu verhindern ?

2. Wie ist dieser Vorgang rechtlich zu bewerten ?

3. Hat der Verein seine Rechnungslegung sowie Verwendungsnachweisführung dem 
Sozialreferat / Stadtjugendamt offengelegt ?

4. Wie kann eine ordnungsgemäße Verwendungsnachweisführung im Bereich der Hilfen 
zur Erziehung insgesamt besser sichergestellt werden ? Welche 
Handlungsmöglichkeiten gibt es ?

5. Können bei einem fehlenden Mitwirkungswillen von Trägern überhaupt Belegungen 
guten Gewissens stattfinden?

Begründung:

Anscheinend versucht der Verein "Neue Wege" in einem nach unserem Dafürhalten 
beispiellosen Vorgehen nunmehr, jede städtische Veröffentlichung zu den schon bekannt 
gewordenen Vorgängen zu verhindern. Sollte dies der Fall sein, stellt es nicht nur den Versuch
dar, das berechtigte Erkenntnisinteresse der Bevölkerung zu negieren, sondern offensichtlich 
auch den Versuch, die kommunale Selbstverwaltung einzuschränken. Es scheint deutlich zu 
sein, dass unter solchen Bedingungen das Geld der Münchner Steuerzahlerinnen und 
Steuerzahler nicht ausgegeben werden darf.
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